
  
Botucatu, 24 de julho de 2023.

Ilmo. Sr.

Antonio Carlos Vaz de Almeida

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

A Prefeitura Municipal de Botucatu, por seu

Secretário Municipal de Participação Popular e Comunicação, vem, perante Vossa

Excelência, em resposta ao Requerimento nº 284, aprovado na Sessão Ordinária de

22/05/2023, de autoria do nobre Vereador ANTONIO CARLOS VAZ DE ALMEIDA,

através do qual solicitam: “nos termos da Lei Orgânica do Município, criar a

Secretaria Municipal de Inclusão promovendo uma Botucatu mais igualitária e

acolhedora”, dizer o que segue:

Recebemos o notável requerimento que

demonstra a preocupação com as necessidades da nossa cidade e seus munícipes.

A criação da Secretaria sugerida pela Casa de Leis é relevante e estamos à

disposição para empreender novas discussões a respeito da matéria.

De qualquer forma, todas as políticas públicas

estão sendo tratadas, independente da criação de novas Secretarias.

Aproveito a oportunidade para apresentar
protestos de estima e ER

fe sainte, ço  
   
   

Secretário Municipal de Participação Popular e/Comunicação

  


